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COMUNICADO DE PRENSA 
 

 

La situación financiera de la Comuna de Franck sigue siendo preocupante. Además del desmedido desequilibrio 
entre ingresos y gastos, faltan aproximadamente $800.000,00 de las cuentas específicas de Viviendas y                     
$ 170.000,00 de las cuentas de Pavimento Urbano. Mientras tanto, para las actuales autoridades está todo muy bien 
y tienen un discurso que no se condice con la realidad.  
 

s nuestra responsabilidad como minoría integrante de la Comisión Comunal poner en conocimiento de los 
vecinos de Franck, ciertas situaciones en el manejo de los fondos públicos que nos producen preocupación y 

que, estamos convencidos, repercuten negativamente en la administración comunal y, más concretamente, en las 
obras y servicios que se le debe brindar a cada contribuyente. 
  
También vemos con inquietud que las autoridades comunales, como no hacen lo que tienen que hacer, que no es 
otra cosa que lo que prometieron, recurren permanentemente a la fórmula de “echar la culpa a los demás”, no 
haciéndose cargo de sus propias responsabilidades, y menos aún, explicando públicamente y con fundamentos, 
el porqué de tantas obras y proyectos prometidos y hoy no hechos realidad. 
 
Con preocupación sentimos que Franck vuelve a quedarse en el tiempo, con un gobierno local ausente, sin 
articulación de lo público con lo privado y con un manejo descomunal de los recursos. 
 
Hay mucho para decir, pero en este documento hacemos hincapié en 2 temas importantes: viviendas comunales 
y  pavimento urbano. 
 

 

Planes de Viviendas Comunales. 

 

Analizando los Balances Mensuales Comunales se observa un faltante estimado superior a $ 800.000,00 a partir 
del desvío de fondos desde las cuentas específicas hacia otras cuentas, para cubrir gastos corrientes de la 
administración comunal.  
 
Esto significa que se está detrayendo dinero que los suscriptores de viviendas depositan para su administración 
por parte de la Comuna de Franck, y que por ende no le pertenece a la misma, lo que indudablemente producirá 
en el futuro el desequilibrio financiero de los planes de viviendas vigentes, poniendo en riesgo el cumplimiento de 
los mismos o, en su caso, obligando a aumentar considerablemente el valor de las cuotas de dichos planes. 
 
En el cuadro siguiente se expone el saldo inicial al comienzo de la actual gestión comunal, además, los ingresos y 
las inversiones efectuadas. La diferencia ($1.671.851,30) debería ser el saldo disponible en las cuentas 
específicas de viviendas al 31 de octubre de 2012; pero puede apreciarse que la disponibilidad general al cierre 
de ese mes según el Balance fue muy inferior ($1.052.659,80), con la aclaración de que a ese saldo lo componen 
todas las cuentas comunales, y por eso el saldo de viviendas debe ser inferior a éste, lo que hace aún mayor la 
diferencia faltante. 
 

PERIODO INGRESOS EGRESOS  

  922.619,21   (1) 

Dic-11 187.236,24 152.591,22 (2) 

Ene-12 303.111,38 199.896,85  

Feb-12 294.834,11 167.712,23  

Mar-12 352.220,68 230.541,24  

Abr-12 361.512,95 166.518,66  

May-12 367.618,42 456.499,44  

Jun-12 381.703,53 356.461,67  

Jul-12 396.472,01 331.051,41  

Ago-12 400.634,87 471.221,31  

Sep-12 398.188,76 251.813,22  

Oct-12 410.410,24 320.403,85  

TOTAL 4.776.562,40 3.104.711,10  

    

 DIFERENCIA 1.671.851,30  

    
(1) Saldo en cuentas al 7/12/2011.  

(2) Desde el 8/12/2011 al 31/12/2011.  
 

Fuente: Balances Mensuales de la Comuna de Franck publicados por la actual gestión de gobierno. 
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Planes de Pavimento Urbano. 

 
En estos planes, la situación financiera y el desvío de fondos es similar a la de los de vivienda comunales, con la 
diferencia que las viviendas se siguen construyendo pero la obra de pavimento está suspendida y solo se hizo 1 
cuadra en 12 meses. 
 
El faltante de dinero significa que se está detrayendo dinero que los contribuyentes depositan para su 
administración y que por ende no le pertenece a la Comuna de Franck. 
 
Pero aquí el efecto negativo es inmediato, actual, ya que la Comuna no cuenta con los recursos específicos para 
dar continuidad y poner al día los planes, porque los fondos fueron gastados para otros fines. 
 
A continuación se expone el saldo inicial al comienzo de la actual gestión comunal, los ingresos y las erogaciones 
o inversiones efectuadas. La diferencia ($168.885,79) debería ser el saldo disponible en la cuenta específica de 
pavimento urbano al 31 de octubre de 2012; no obstante ese saldo no es el que figura en las cuentas comunales 
a esa fecha. 
 

 INGRESOS EGRESOS  

 12.892,41   (1) 

 301.747,43 145.754,05 (2) 

TOTAL 314.639,84 145.754,05  

    

 DIFERENCIA 168.885,79  

    
(1) Saldo en cuenta al 7/12/2011.  
(2) Desde el 8/12/2011 al 31/10/2012. 
  

Fuente: Balances Mensuales de la Comuna de Franck publicados por la actual gestión de gobierno. 

 

Y como si esto fuera poco, hace unas semanas escuchamos decir al presidente comunal que tiene una herencia 
de algunas cuadras atrasadas y que ahora las van a concretar. Por ello, le recordamos al señor presidente y a la 
comunidad en general, que fue nuestra gestión la que recibió más de una decena de cuadras atrasadas en su 
ejecución, a pesar de que ya las habían cobrado y no se disponía del dinero en las cuentas correspondientes por 
haber financiado la negligencia en la administración de los recursos públicos durante el paso anterior en el 
gobierno comunal de las mismas personas que hoy gobiernan y que -lamentablemente- vuelven a manejar las 
cosas de la misma forma.  
 
Paradójicamente el presidente comunal carga culpas por herencia sobre su propia persona. 
 
Durante nuestro mandato, y a pesar de tanto incumplimiento anterior, construimos 17 cuadras de pavimento y hoy 
solo vemos paralizada una obra que pagan los frentistas y que debería consolidar la infraestructura que todo 
pueblo en desarrollo necesita, aunque otra vez volvemos a escuchar promesas de nuevos planes. Además, 
reparamos más de 100 baches para garantizar la transitabilidad urbana, que se está perdiendo nuevamente por 
la falta de mantenimiento. 
 
Como lo expresamos al inicio, es nuestra responsabilidad como minoría en la Comisión Comunal, poner en 
conocimiento de los vecinos de Franck estos hechos, y apelar a que quienes conducen los destinos de nuestra 
localidad retomen el camino de la responsabilidad y la transparencia en el manejo de los fondos públicos. 
 
 
 
 
 

Oscar Ritter 
Vocal Titular de la Comisión Comunal 

 

Gastón Gardiol 

Javier Enrico 

Graciela Rossi 

  
 


